

# DANKSAGUNG

Die herzliche und grosse Anteilnahme sowie die menschliche Wärme beim Abschied von unserer lieben

## Madlen Zingg-Meyer

haben uns tief bewegt und getröstet. Wir danken allen, die uns ihr Mitgefühl in Worten und Briefen ausgedrückt haben.

Ein grosses Dankeschön an das Spital Bülach, Team E3, Sanitäter und Pflegepersonal für die liebevolle Betreuung.

Zu wissen, in unserer Trauer nicht allein zu sein, gibt uns Kraft, Mut und Zuversicht.

Niederhasli, im Oktober 2018

Die Trauerfamilien